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歯磨きをするために、

大きな口を開けてい

る私を描いたよ。む

し歯にならないよう

に、上手に歯を磨い

ていきたいな。

「浮遊するニューヨ

ークの花火大会」が

テーマ。天空の街の

背景を暗くし、夜景

や花火を際立つよう

に工夫しました。

切り絵で、華やかで

明るい「椿の花」を

イメージし作成。千

代紙で花びらに色の

変化を付けていくの

が大変でした。
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八二中３年
　石　田　昂　子 さん

いし 　 だ あき 　 こ

　先輩に声をかけられ40年前から始めたサツキ。ようやく作り
方が分かってきたところです。日を当て、夜露に当て、雨が
降ったら消毒と、手入れにはとても手間がかかる。だけど、わ
が子と同じでしっかりと見てやらないと、きれいな花が咲かな
いですからね。ずっと仕事に縛られてきて、命の洗濯ですよ。

みんなみんな

歯磨きをするために

なみ なみ な
みて！みて!!みて！みて!!

ピピンンイイッッ

手間暇かけて
育て上げる“サツキ”

こし かわ せいさぶろう

越 川 征三郎 さん（75歳）

お子さんの写真に、氏名・生年月日・両親氏名・住所・電話番号・
コメントを添え、郵送、持参またはメールでご応募ください。

アイドル
募集中！
アイドル
募集中！

“慎重・正確・迅速”に医薬品を届けたい
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　旭市内にある、病院や医療クリニックなど医療
機関向けに医薬品の納品や棚卸しをする会社に勤
めて、５年目になります。
　取引先への納品では、１か所に付き30 ～ 35種類
もの医薬品を運ぶので、多いときだと200種類近く
を一度に運ぶこともあります。
　間違いがあってはならない仕事なので、納品の
準備作業では医薬品の品番を一つ一つ確認して１
時間以上かけて慎重かつ正確に行っています。また、
万が一間違いがあった場合などは、すぐに対応が
できるように取引先と密に連絡を取ることを心掛
けています。それに、取引先の要望に日ごろから
耳を傾け、要望にあった医薬品の紹介や、必要に
なりそうな医薬品を事前に在庫として準備してお
くようにしていますね。
　今後も、取引先からの困りごとや相談があると
きは最初に頼りにしてもらえるように、コミュニ
ケーションを大切に仕事に励んでいきたいです。
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各コーナーへの
ご応募お待ちしています

〒289－2198　匝瑳市八日市場ハ793番地２　匝瑳市役所秘書課広報広聴班
☎73－0080　FAX72－1114　メール h-koho@city.sosa.lg.jp

クラブ・

サークル

紹介

　昭和35年ごろ発足の「八日市場文
化財研究会」に公民館講座「歴史教
室」受講者が加わり、現在は「匝瑳
市歴史研究会」へと名称変更して継
続している歴史のあるサークルです。
　主な活動は、市内12地区の史跡を
順次探求して、毎年、公民館まつり
やのさか文化祭での発表・展示。月
例会では、会員自らが研究した郷土
史や日本史、世界史などを相互に発
表し合っています。ここではお茶タ
イムもあり、和やかなひと時もあり
ます。また、年に一度は日帰り研修
として、博物館の見学や県内外の史
跡巡りなどを楽しんでいます。
　ただいま会員募集中。見学も自由
です。 （会長・田中）

匝瑳市歴史研究会

プロフィールProfile

Vol.64

①設立　昭和35年ごろ
②年齢層　60歳代～ 80歳代
③活動日時　毎月第４土曜日
　　　　　　13時30分～16時
④活動場所　八日市場公民館
⑤問い合わせ先　会長・田中
　　　　　　　　☎67－2536

　東京都台東区の浅草橋駅前で５月14、15の両日
に開かれた地域イベント「第９回浅草橋紅白マロ
ニエまつり」。イベント初日の14日に、本市農産
物のＰＲのため、匝瑳市農業振興会が主体となっ
て、匝瑳市産の米や新鮮野菜、米粉で作ったス
イーツなどを販売しました。
　同イベントへの本市からの参加は、昨年度に続
き２回目。この日は、太田市長も参加してトップ
セールスなども行い、市の農産物販売の促進と知
名度向上を図りました。

　本市出身で全日本剣道道場連盟専務理事の太田忠徳・剣
道範士八段を招いての講演および稽古会が５月22日、八日
市場第二中学校武道場で開かれました。同氏の帰郷にあわ
せて匝瑳剣道連盟が主催したもので、同連盟に所属する剣
道愛好家ら約50人が１時間ほどの稽古に汗を流しました。
　中学生から剣道を始めた太田氏は、匝瑳高校卒業後、警
視庁に奉職して平成12年に退職するまで約40年にわたり剣
道指導職として精励。13年から現職として、後進の指導に
当たっています。太田氏は地元での稽古会に「昔を思い出
した」と感想を述べ、「本市の剣道家で恩師の故・福岡明先
生の剣道の基礎を正しく引き継いでいる」と話しました。
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太田忠徳さん招き稽古会
剣道範士八段
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